

Área de Fiestas

MIGUEL MORENO CON SU COMPOSICIÓN 'CANTES DE MI TIERRA', GANADOR DEL XXXVI CERTAMEN MALAGUEÑAS DE FIESTA

Federico Aguilar obtuvo el segundo premio por 'Málaga, sol y luna' y el tercer premio fue para José Manuel Millas, autor de la música, y Reyes Córdoba, autora de la letra, por la composición titulada 'Cuando me acuerdo de ti'

'Esencia y compas' resultó ganador del premio de interpretación de grupos y Danny García del de solistas

19/07/2021.- La malagueña titulada 'Cantes de mi tierra' del compositor Miguel Moreno resultó ganadora el sábado por la noche del XXXVI Certamen de Malagueñas de Fiesta 'Memorial José María Alonso' que se celebró su final en el Eduardo Ocón en presencia de la concejala de Fiestas, Teresa Porras. Estuvo acompañada del presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Manuel Curtido. La composición ganadora fue interpretada por 'Esencia y copas' que también recibió el máximo galardón en la interpretación de grupos.

El segundo premio fue para Federico Aguilar por su obra 'Málaga, sol y Luna', interpretada por Danny García, vencedor en la categoría de solista. El tercer premio se lo repartieron José Manuel Millas, autor de la música, y Reyes Córdoba, autora de la letra, por la composición titulada 'Cuando me acuerdo de ti', que fue interpretada por el grupo 'Aromas de jazmín'.

Se entregaron tres accésit: José Eduardo Díaz Moreno con la malagueña 'Envuelto en tu Mirada", interpretada por Eduardo Díaz; José Manuel Elena Martín con la malagueña 'Málaga azul', interpretada por el Grupo Mediterráneo; y Miguel Moreno Fernández con la malagueña 'A mi Guitarra', interpretada por el Trio Aires de Málaga.

El jurado ha estado presidido por el director en funciones de la Banda Municipal de Música, Francisco Miguel Haro Sánchez, y compuesto por los vocales: María Elisabeth Contreras Contreras, profesora de Música y miembro de la Federación Malagueñas de Peñas; Juan Navarro Suarez, profesor de Escuela de Baile; Rosi de Alba, bailaora y profesora de flamenco del Conservatorio Superior de Danza; y Manuel Garrido Jimenez, compositor e historiador.

Este certamen, que ha repartido un total de 6.100 euros en premios, tiene como objetivo potenciar el cante y el baile de la malagueña y está organizado





por el Área de Fiestas, con la colaboración de la Federación Malagueña de Peñas.

Se han otorgado premios a las tres mejores composiciones dotados con 2.000 euros, 1.500 euros y 1.000 euros respectivamente, así como tres accésit de 200 euros con trofeo para todos ellos y los premios a la mejor interpretación de solistas y de coro dotados con 500 euros cada uno de ellos.